



Frankfurt (Oder), 17. September 2019
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Pressemitteilung 16/2019

Magistrale bewegt

Reihe zur Belegung der Innenstadt endet mit **ABSCHLUSSFEST** am **21. September 2019**

Am Samstag heißt es noch einmal „Magistrale bewegt“. Die WOWI und der Händlerstammtisch nutzen den „Autofreien Tag“ der Stadt Frankfurt (Oder) und der Stadtverkehrsgesellschaft mbH, um gleichzeitig das ABSCHLUSSFEST der Reihe zu feiern.

Während die Baustelle zur Errichtung einer zentralen, barrierefreien Haltestelle in die Verlängerung geht, neigt sich die Reihe „Magistrale bewegt“ dem Ende zu. In den vergangenen Monaten fanden zahlreiche Feste und Aktionen statt, die die Innenstadt nachhaltig belebten. „Die Magistrale erfährt wieder Wertschätzung. Die Botschaft, dass es sich lohnt, trotz oder gerade wegen der Baustelle in die Läden zu gehen, kam an“, ist Christa Moritz, Prokuristin der Wohnungswirtschaft Frankfurt (Oder) GmbH, überzeugt.

Zum „Autofreien Tag“ am 21. September 2019 bekommt die längste Einkaufs- und Flaniermeile Frankfurts nochmals einen ganz anderen Charakter. In den Parktaschen befinden sich dann verschiedenste Informationsstände, auf der Straße sind keine Autos, sondern Segways und Fahrräder unterwegs. Die WOWI setzt auf alternative Fortbewegungsmittel und zeigt, dass diese nicht nur fit halten, sondern auch Spaß machen. Mit Segways können die Besucher/-innen E-Mobilität selbst erleben. Zudem verdeutlicht ein umgebautes Fahrrad, welche Energie man durch einen Tritt in die Pedale freisetzt. Durch körperlichen Einsatz werden die beliebten WOWI-Luftballons aufgepustet. Am Stand der ARLE gGmbH werden Blumen für das bevorstehende Musikfest am 29. September 2019 auf dem Brunnenplatz gebastelt, belohnt wird der Einsatz mit einer kostenfreien Eintrittskarte für das Fest. Der Weltladen Puerto Alegre e. V. unterstützt die Aktion „Frankfurt macht Frieden“ und faltet mit Interessierten Kraniche. Drechsler Erwin Popp zeigt sein Handwerk. Verkehrssicherheit wird mit dem bbw Bildungszentrum Ostbrandenburg geübt. Mit Fahrrad, Dreirad und Bobbycar kann der aufgebaute Parcours des Verkehrsgartens absolviert werden. Eigene Fahrräder können anschließend bei der Polizei codiert werden.

Auf der Bühne gibt es ein buntes Programm mit Tanz und Gesang. Um 11:25 Uhr, 11:50 Uhr und 13:30 Uhr erfolgt die Auslosung der Baustellen-BONUSKARTEN. Volle Karten haben die Chance, einen von mehr als 30 Preisen, gestiftet von den Händler/-innen der Magistrale, zu gewinnen.

Die Geschäfte in der Magistrale sind am Samstag bereits ab 10:00 Uhr geöffnet. Auch das BLOK O lädt dann zu Begegnungen ein. Im Schaufenster werden Zeichnungen der Ausstellung „Die Zukunft unserer Magistrale“ zu sehen sein. Illustrator Ulrich Scheel zeichnete im Juni die Ideen der Frankfurter/-innen beim BERGFEST der Reihe „Magistrale bewegt“. Bei einer kurzen Vernissage haben Besucher/-innen die Chance, mit ihm ins Gespräch zu kommen und die gezeichneten Visionen zu diskutieren. Die Ausstellung ist bis 24. November 2019 zu sehen.

Die Reihe „Magistrale bewegt“ wird gemeinsam von der Wohnungswirtschaft Frankfurt (Oder) und dem Händlerstammtisch der Innenstadt organisiert. Von April 2019 bis September 2019 finden zahlreiche Aktionen zur Belebung der größten Einkaufsstraße in Frankfurt (Oder) statt. Ausgezeichnet wurde die Reihe von der CityOffensive 2019 "StadtLEBEN" – regional & modern entdecken, gefördert von der IHK Ostbrandenburg und weiteren Partnern.

Partner der CityOffensive Ostbrandenburg

